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ATA Nº 246 1 

Aos quinze (15) dias do mês de dezembro do ano dois mil e vinte e dois (2022), às oito horas e 2 

cinquenta (08h50min), ocorreu Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social 3 

(CMAS), na sede da PREVIARA. Aguardado o prazo regimental, observado o quórum, deu-se 4 

início a reunião para deliberar sobre a seguinte pauta: 1) Leitura da ata da reunião anterior; 2) 5 

Apresentação do Plano de Ação do Cofinanciamento Federal para 2022; 3) Informes sobre 6 

preenchimento do Censo SUAS 2022 (CMAS, Gestão, Fundo, CRAS e Acolhimento); 4) Outros 7 

Informes. Registrada a presença das seguintes conselheiras: Poliana Santana do Nascimento, 8 

Cilene Pereira de Andrade Oliveira, Claudinéia Araújo Santos e Jussara Araújo Pereira. Além 9 

disso, houve a presença da assessora da Secretaria Municipal de Assistência Social, Kelly 10 

Bethania Riccely da Silva Oliveira. Inicialmente foi lida e aprovada a ata da reunião anterior, sem 11 

alterações. O primeiro ponto da pauta foi apresentado por Bethania que apresentou os dados 12 

lançados no Plano de Ação do cofinanciamento federal referente ao ano de 2022. Durante a 13 

apresentação, as conselheiras fizeram alguns questionamentos diante a algumas dúvidas sobre 14 

a organização dos serviços no município. Ao final a deliberação do colegiado foi pela aprovação 15 

do Plano de Ação, sem ressalvas. Em continuidade a Secretaria Executiva apresentou o status 16 

de preenchimento do Censo SUAS, sendo que o município de Araputanga conclui o lançamento 17 

de todos os formulários referente aos equipamentos existentes. A presidente Poliana 18 

compartilhou com as demais conselheiras a experiência de participar pela primeira vez do 19 

preenchimento do censo sobre as ações do CMAS, destacando ser grande a responsabilidade 20 

e de grande importância para o conselho. Por fim, Bethania informou que ainda não foi efetivado 21 

contato com o Abrigo Flor de Acácia, pois até o momento não formalizaram a alteração da 22 

diretoria, assim que o fizerem será providenciado. Nada mais havendo a tratar eu, Gisele 23 

Rodrigues Martins, secretária executiva, afirmo que lavrei a presente ata contendo vinte e seis 24 

linhas, que, em conformidade com a verdade, segue assinada por mim e pela presidente, sendo 25 

anexada a lista de presença, conforme aqui registrada. 26 


